

Beschluss:

1. Das Kreisverwaltungsreferat wird beauftragt, die für 2022 eingestellten Haushaltsmittel für die Personalressourcen zur Entwicklung eines Gesamtkonzepts für ein verbessertes Zusammenwirken von Spontanhilfe und Katastrophenschutz diesem Zweck entsprechend einzusetzen, beim Personal- und Organisationsreferat die Einrichtung der Stelle zu beantragen und sie zeitnah zu besetzen.

Dem Kreisverwaltungsreferat wird empfohlen, einen möglichen Antrag der Freiwilligen Feuerwehr auf Zuwendungen für eine Personalstelle positiv zu bescheiden, sofern entsprechende Ressourcen vorhanden sind.

2. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.